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１ 中学校部活動の地域移行について 

 

（１）運動部及び吹奏楽部等文化部の部活動地域移行について鹿屋市の推進計画はどの

ようになっているのか。 

 

（２）市内の中学校にはどのくらいの部活動があるのか。 

また、その生徒数はどのくらいか。 

 

（３）地域内のスポーツクラブ等はどのくらいあるのか。 

 

（４）部活動の地域移行に伴う課題、問題点は何か。 

 

（５）地域部活動について、複数校に渡る場合も想定しているのか。 

 

（６）指導者の確保・育成についてはどのように考えているのか。 

また、鹿屋体育大学との関係をどのように考えているのか。 

 

（７）学校の先生又は市職員の兼職兼業については、どのように考えているのか。 

 

（８）費用負担についてはどのように考えているのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


